
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度 定時社員総会(第３５回) 

 平成２８年度定時社員総会及び滋賀県環境保全協会長表彰式を下記の通り開催いたしました。 

日 時  平成２８年５月３１日（火） １４：００～１５：２０ 

場 所  びわ湖大津プリンス《会場：淡海の間３》 

【 総 会 概 略 】 

平成 28 年 5 月 31 日、大津市にあるびわ湖大津プリンスホテル「淡海の間３」で、公益社団法人滋賀県環境保

全協会の定時社員総会を行いました。 仁連会長の開会の挨拶に始まり、議長及び議事録署名人を選出した後、平

成 27年度事業報告と正味財産増減計算書等の承認と監査報告、及び任期満了に伴う役員改選案の 3件の議案につ

いて厳粛に審議され、全議案とも満場一致で原案通りに可決承認されました。さらに報告事項では、平成 28年度

事業計画と正味財産増減予算の件 2つの事項について事務局より報告がなされました。 

 そして 15：20定刻通りに、定時社員総会は出席者全員の協力を得て、恙無く終了することが出来ました。 

なお、展示ブースは㈱アヤシロ、㈱KOHDEN、東洋建設㈱、㈱フレックスコンピュータシステムの 4社様でした。 

●総議決件数  ３５８名 

議決権出席者 ７５名  議決権委任者 ２１３名  計２８８名  但し総会出席者 ９８名 

【 当日の議題 】 

■第１号議案 平成 27年度事業報告の承認について 

■第２号議案 平成 27年度正味財産増減予算書及び貸借対照表等の承認について 

■第３号議案 任期満了にともなう役員改選案について 

     ■報告事項  平成 28年度事業計画と正味財産増減予算書について 

 

       仁連会長による開会挨拶                    深川議長による議案審議風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      事務局による議案事項説明風景             総会終了後、役付理事及び新役員の会員紹介 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

平  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定時社員総会終了後滋賀県環境保全協会長表彰式を開催いたしました。 時間 16：00～16：30 

 滋賀県琵琶湖環境部より村上部長様他 5名の幹部の方々が来賓として出席していただきました。  出席者：107名 

 ☆☆☆ 本年度は、環境保全優良事業所表彰 ３社、功労者 ３名の方々が会長表彰を受賞されました。 

   おめでとうございました。心よりお祝い申しあげます。 

 

●環境保全優良事業所（３社）  ㈱滋賀銀行さま 、 第一工業製薬㈱滋賀事業所さま 、㈱コクヨ工業滋賀さま                                   

●環境保全功労者（３名） 

中川信子さま（多賀㈱）、長澤賢司さま（関西電力㈱滋賀支店）、藤井正男さま（（公社）滋賀県環境保全協会） 

《表彰式授与の風景》 

   滋賀県琵琶湖環境部村上部長からのご祝辞            琵琶湖環境部 ご来賓の皆様       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰状授与風景です                   表彰者代表による謝辞 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 受賞者全員記念撮影                     来賓者とともに記念撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度 滋賀県環境保全協会会長表彰式 



★表彰式後、受賞された優良事業所様３社による事例発表を行いました。 時間 16：30～17：20 

《事 例 発  表風 景》 

㈱滋賀銀行さま             第一工業製薬㈱さま           ㈱コクヨ工業滋賀さま 

（環境マネジメント部門賞）         （環境マネジメント部門賞）        （環境技術開発部門賞） 

 

★事例発表後、会員様同士の懇親を深めるため 17：30～19：00 まで 59 名で交流会を行いました。 

新専務理事吉田守による開会挨拶       芝原副会長により乾杯の音頭で交流会の始まり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交流会のそれはそれは賑やかなこと！！    最後に武藤副会長による一本締めで無事閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※事務局よりお礼の一言です。 

総会 14：00 から交流会終了 19：00 まで 5 時間でしたが、恙無く終了することが出来ました。 

会員の皆様方に厚くお礼を申し上げます。本年度から役員 32 名中（理事・監事）12 名が新任とな

りました。引き続き協会への暖かい応援の程、これまで以上に宜しくお願い申しあげます。 

 


